

Fohrenbühl, den 06. Dezember 2016

Sehr geehrte Gäste,

*nachdem nun schon der erste Schnee den Fohrenbühl
- als Vorbote des nahenden Winters bedeckt hatte, kehrt
ein wenig Ruhe ein. Zeit, welche wir nutzen möchten, um
all unseren Gästen für Ihren Besuch im „Schwanen“ zu danken.
Zahlreiche Stammgäste wie auch neue Freunde des Hauses
wollen wir grüßen, verbunden mit den besten Wünschen
für einen geruhsamen Advent und ein friedvolles Weihnachtsfest.*

*Egal welchen Glaubens und Konfession ich bin;
Weihnachten -das Fest der Liebe -hat für jeden seinen Sinn.
Ist Magie, Einkehr und Andacht,
ist Freude am schenken, oder einfach nur Freude
an einer besonderen Nacht!*

So wünschen wir auch Ihnen

*schöne Stunden in Gesundheit und Frieden
und jederzeit das nötige Glück,
wir alle sind vom großen Ganzen
dem Universum ein unvergleichliches, Gutes Stück!*

*Ihnen allen,
auf diesem Wege alles Gute, Glück und Gesundheit für 2018
sowie im Kreise Ihrer Familie, Anverwandten und Bekannten,
ein gesegnetes Weihnachtsfest!*

*Mit herzlichen Grüßen aus dem Schwarzwald vom Fohrenbühl,
Familie H.-J. Lauble und die Team-Mitarbeiter.*

